

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. RICARDO CORTÉS LASTRA, Diputado por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito:

¿Considera el Gobierno que la situación actual que viven los conductores en la autovía A-8, en el tramo del puerto de Saltacaballos, municipio de Castro Urdiales (Cantabria), no es lo suficientemente peligrosa como para iniciar de inmediato las acciones oportunas, para que los conductores que se desplazan por dicha autovía lo puedan hacer de manera segura?

En el Congreso de los Diputados, a 5 de febrero de 2018


EL DIPUTADO
RICARDO CORTÉS LASTRA



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
86-F-2-msr